

Despierta Antártica

de Mariela Alzattii



"Para el sur, hará frío allá, irás." Cuando el Maestro le dijo esto a Juan, se sonrió. Juan sabía que el Maestro estaba indicándole una tarea que vendría más adelante en su vida, el Maestro jamás habló por hablar. Cuando él le dijo a Juan "para el sur...", se estaba refiriendo al sur del mundo. Juan no imaginaba que tiempo después efectivamente estaría yendo al sur, una predicción que le fue dicha en Perú, una de las tantas que el Maestro diría en el transcurso de los años."